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　「第14回洛西ニュータウン創生推進委員会」が，5月13日（木）に洛西総合庁舎で開催され，平
成22年度の委員会体制や事業計画を中心に議論されました。
　各事業を効果的に実施するために，新たに「部会連絡協議会」を設置して，委員会・部会・事業運
営チームの連携を強化することとしました。併せて，自治連合会との連携を強化するために，各自治
連合会からも担当委員として参画していただく
こととなりました【右下表参照】。 
　委員会事業については，今後さらに効果的か
つ効率的に実施するために，事業の融合・集約
を検討するなど，あり方と実施方法について，
協議していくこととなりました。
　また，今年度の部会委員として，各学区・地域
からの推薦と公募を合わせて，33名の住民の皆
さんが参画することとなりました【裏面参照】。

● 「第１回部会連絡協議会」を開催しました！
　第１４回委員会後，引き続いて「第１回部会連絡協議会」を開催しまし
た。協議会には，委員会，部会及び事業運営チーム代表に加え，４学区・地
域自治連合会からも新たに担当委員に出席いただき【右表参照】，まちづ
くり情報の共有と連携の強化について積極的な意見が出されました。ま
た今後毎月1回のペースで定例開催していくことを確認しました。

　【部会連絡協議会
自治連合会担当委員】　

　亥野　敦雄　新林学区自治連合会
　平尾　泰文　境谷学区自治連合会
　井上　愛子　福西学区自治連合会
　平井　義昌　竹の里地域自治連合会

◆ 第１４回委員会で出された主な意見
・ 部会連絡協議会について，まちづくり活動の推進のため，今後，洛西ニュータウンで活動しているボラン
ティア団体等の参加も進めていくことで，連携の幅を広げることができる。　

・ 部会をできるだけ住民に開かれたものとし，住民の皆さんのニーズの把握に努めるとともに，活動の連
携を図っていくべきである。

・ 今年度以降の委員会体制について，部会連絡協議会の活動状況等を見ながら，組織の再編・整理を検討
していく必要がある。

「第１４回洛西ニュータウン創生推進委員会」を開催！
～ 今年度の委員会体制，事業計画及び「部会連絡協議会」設置について議論 ～

第14回委員会の様子

委員の交代について
平成22年度より，福西学区自治連合会の井上愛子
委員の退任に伴い，新たに藤本廣志委員が，ラク
セーヌ商店会の澤田博央委員の退任に伴い，新た
に堀田一起委員が，それぞれ就任しました。

【洛西ニュータウン創生推進委員会 （平成22年度）】
 ・ 委員
　◎勝本　竹彦　 新林学区自治連合会　
　○山田　隆義　 境谷学区自治連合会　
　　藤本　廣志　 福西学区自治連合会　
　　島本栄三郎　 竹の里地域自治連合会　
　　新治　光子　 洛西ケーブルビジョン株式会社　
　　堀田　一起　 ラクセーヌ商店会　
　　西川　信行　 京都市住宅供給公社洛西事業部
　　水口　重忠　 洛西支所
　　　　◎ 委員長　○ 副委員長
 ・ アドバイザー
　　安枝　英俊　 京都大学大学院工学研究科助教


